

Kaufmännische Assistenten für Fremdsprachen



Für die Fremdsprachenassistenten steht in der Oberstufe endlich die **Praxiserfahrung** an.

Das **Praktikum** ist integraler Bestandteil des Bildungsgangs im letzten Ausbildungsjahr und dauert **mindestens 8 Wochen**, wobei sich die Schülerinnen und Schüler in der Regel eigenständig um einen Praktikumsplatz bemühen. Es ist für sie immer eine **besondere Erfahrung** wie auch die nachfolgenden Berichte zeigen.

Mein Praktikum in Spanien

Laura Rodriguez Alaez

Mein Praktikum habe ich auf **Teneriffa** absolviert. Ich war zwei Monate Praktikantin im fünf Sterne **Hotel "Hotel Botánico"**. Ich wohnte dort mit vier anderen Praktikanten in einer vom Hotel gemieteten Wohnung.

Von den acht Wochen war ich zwei im Management, zwei im Empfangsbereich und vier im Restaurant. Am meisten hat mir die Arbeit im Management gefallen, da mir Büroarbeiten besser liegen als Aufgaben im Service. Leider war ich dort nur zwei Wochen eingesetzt.

Ich bin sehr froh, dass ich mich entschied, mein **Praktikum** im **Ausland** zu absolvieren. Es war eine neue und tolle Erfahrung. Mein Praktikum hat mir sprachlich sehr viel gebracht und außerdem habe ich sehr nette Leute kennenlernen dürfen.



Patrizia Liesen

Für acht Wochen war ich auf der kanarischen Insel **Teneriffa** und habe dort mein Auslandspraktikum bei Engel & Völkers absolviert. Dabei handelt es sich um ein international tätiges **Immobilienunternehmen** für exklusive Villen, Häuser und Apartments.

Während meiner Praktikumszeit habe ich viel mit Word und Excel gearbeitet, wobei ich meine Kenntnisse aus der Schule anwenden konnte und diese mir sehr hilfreich dabei waren. Ich musste Tabellen in Excel erstellen, E-Mails in Spanisch, Englisch und Deutsch verfassen und übersetzen. Auch durfte ich mit Kunden telefonieren und konnte somit meine Fremdsprachenkenntnisse erweitern. In der Buchhaltung habe ich ebenfalls einiges kennen gelernt. Meine Aufgaben waren abwechslungsreich, was ich toll fand. Die **Highlights** waren, wenn ich mit zu einem Kunden fahren durfte und mir die Immobilien selbst anschauen konnte.

Mir haben die acht Wochen sehr gut gefallen und viel Spaß gemacht. Meine Kollegen im Büro waren alle nett und hilfsbereit. Ich würde es empfehlen, da ich in

meinem Praktikum einen guten Einblick in das Berufsleben und kaufmännische Tätigkeiten bekommen habe.

Mein Praktikum in Kroatien



Kristina Filipovic

Ganz ehrlich, ein **Praktikum im Ausland** ist eine Erfahrung wert!

Mir hat es sehr viel Spaß bereitet und ich würde es immer wieder machen.

Ich habe mein Praktikum in einem **Yachthafen** in Pula, Kroatien absolviert und könnte es jedem von euch weiter empfehlen. Hierbei hatte es keine Rolle gespielt, ob ich Kundenkontakt hatte oder in Excel gearbeitet habe, denn ich habe gelernt, selbstständig zu arbeiten. Manchmal gab es Situationen, wo ich mir dachte, dass ich es alleine nicht hinbekomme, aber im Endeffekt hab ich es dann doch immer geschafft. **Fremdsprachen** haben eine große Rolle in meinem Praktikum eingenommen, dabei war es nicht wichtig, ob ich Kroatisch, Deutsch, Englisch oder Italienisch sprechen musste. Ein Lächeln und viel Geduld haben mir weiter geholfen und ich konnte danach sogar einem grimmigen Gast zum Schmunzeln bringen.

Ich rate jedem von euch, viele Fragen zu stellen und großes Interesse zu zeigen, denn so könnte es dazu kommen, dass ihr auch ein Angebot erhaltet und euer Traum vom Arbeiten im sonnigen Süden erfüllt wird!

Mein Praktikum in Deutschland



Denis Litvinskij

Ich habe mein 8-wöchiges Praktikum im Sekretariat der Geschäftsführung bei der **Flughafen Düsseldorf Cargo GmbH** gemacht. Folgende Aufgaben konnte ich erledigen:

- Telefonate in deutscher und englischer Sprache führen,
- Geschäftsbriefe in deutscher und englischer Sprache erstellen,
- Termine koordinieren,
- mit Microsoft Word, Excel, Outlook, PowerPoint arbeiten,
- tägliche Eingangspost bearbeiten und
- Statistiken aktualisieren.

Während meines Praktikums konnte ich mir einen guten Überblick über die interne Organisation des Unternehmens verschaffen. Wem die Arbeit am Computer Spaß macht, dem kann ich diese Stelle weiter empfehlen.